

Ciptakan Situasi Kondusif, Polda Kalteng Latihan Jarak Jauh Harkamtibmas

Indra Gunawan - KABARTERBARU.CO.ID

Feb 1, 2022 - 01:25



Personil Polda Kalteng Melakukan Aktraksi Simulasi Dalam Rangka Harkamtibmas

PALANGKA RAYA - Menciptakan Situasi yang kondusif diwilayah hukum Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng).

Melaksanakan Latihan Patroli Jarak Jauh Harkamtibmas dalam rangka menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Hukum Polda Kalteng.

Latihan tersebut, merupakan suatu ketrampilan khusus untuk para personil kepolisian, khususnya Polda Kalteng dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si, menyampaikan kepada para personil yang ikut dalam Latihan Patroli Jarak Jauh Harkamtibmas, agar keahlian yang sudah dipelajari, bisa diimplementasikan ke masyarakat.

"Seperti pisau semakin diasah maka akan semakin tajam, begitu pula suatu keahlian akan semakin lebih profesional," katanya pada saat memberikan arahan acara penutupan Upacara Latihan Patroli Jarak Jauh Harkamtibmas, di Samapta Polda Kalteng, jalan Cilik Riwut Km 6 Palangka Raya, Senin (31/1/22).

Kapolda juga menekankan dalam pelaksanaan Represif serta selalu mengedepankan dialog sosial kepada masyarakat yang terlibat menuntut hak dalam bentuk Aksi Demo.

Selain itu juga, kegiatan Patroli Jarak Jauh Harkamtibmas, akan menyusur jalan - jalan dan bersentuhan terhadap masyarakat, Penangkapan dijalan serta terlalu berlebihan lalu diviral dan itu bukan sesuai pelatihan.

"Saya percaya, saat melaksanakan patroli jarak jauh, tidak akan jadi masalah, tetap dengan SOP dan Protap serta akan terlaksana secara profesional," jelas Kapolda Kalteng.

Pada kesempatan acara upacara penutupan tersebut, diselingi aktrasi simulasi dari personil Polda Kalteng, baikpun itu dalam keadaan Musibah Banjir, Penanganan Masyarakat yang sedang melaksanakan Demo ke perusahaan Perkebunan Kelapa Sawit dalam menuntut haknya.

Simulasi yang dilakukan semua dilakukan dengan cara bicara negoisasi yang ramah dan humanis, serta ada tindakan tegas apabila adanya pelanggaran hukum dari masyarakat.(Indra).